



---

## Los consejeros no pueden alegar desconocimiento para eludir su responsabilidad en delitos económicos

El impulso de la carrera profesional en los órganos de gobierno de las empresas, el fomento del buen gobierno en las sociedades, la gestión de la imagen a través de una adecuada inversión en comunicación corporativa o la necesidad de un mayor número de mujeres en los Consejos de Administración son alguno de los temas que se debatieron en la Jornada “Gobierno Corporativo y Consejos de Administración”, que tuvo lugar en la sede del Consejo General de la Abogacía Española.

El presidente del Consejo General de la Abogacía Española, Carlos Carnicer, presidió el acto inaugural en el que afirmó que hay pocos abogados formados en gobierno corporativo, e instó a los abogados a “saber de todo y en profundidad,” aseguró.

...